

新しいホームページ



新しいホームページ

皆さんは、もうご覧になったでしょうか？

科学館のホームページが3月1日にリニューアルしました。

科学館に関する欲しい情報に、どなたでも、すぐにたどり着けるよう、アクセシビリティの向上に努めました。また、多くの方はパソコンではなくスマホからアクセスすることを想定し、スマホで分かりやすい表記を意識しました。

<https://www.sci-museum.jp>にアクセスすると、まず、おそらく知りたいと思っているだろう項目(たとえば、プラネタリウム、展示場、サイエンスショー、等)が大きなバナーとして配置されています。もちろん、科学館への行き方を紹介する「アクセス」も地図とともに表示されます。「月刊うちゅう」のバックナンバーも「科学の話題」として揃っていますよ。

また、トップメニューとして「科学館に行きたい」「プラネタリウムを見たい」等、お客様のアクションに応じた項目を用意しました。皆様の閲覧をお待ちしています！

石坂 千春(科学館学芸員)

学芸員の
展示場ガイド

いろんな展示を動画で紹介する「学芸員の展示場ガイド」も、新しいホームページからアクセスしやすくなりました。ぜひご覧ください！